

Music 4 Ukraine

Text: Dominik Knes (Jugendreferent der EJ Stmk)

Ein fettes Rockkonzert in der Kirche? Das gab's am Mittwoch, 6. April, ab 18 Uhr in der Evangelischen Kreuzkirche in Graz. Mit Newcomer:innen und bekannten Bands aus dem Rock/Funk/Pop Genre. Es war ein wunderbarer Abend mit einer durchdringend schönen Atmosphäre. Auch wenn das Anlass-Thema ein sehr unschönes ist.

Ein Ziel des Konzertes war es, Aufmerksamkeit zu schaffen für die aktuelle Situation bei unseren Nachbar:innen in der Ukraine. Familien stehen vor dem Nichts, Existenzen wurden und werden zerstört, und es ist momentan kein Ende in Sicht. Das ist der Grund warum wir, die Evangelische und Katholische Jugend Steiermark, dieses Benefizkonzert mit vielen Jugendlichen Mitarbeitenden auf die Beine stellen. Alle Erlöse des Abends gehen an Hilfsprojekte für die Ukraine von der Caritas und Diakonie.

Folgende Bands waren mit dabei:

Fränz - eine freshe junge Funk/Indie Band aus Graz

Rote Augen - Urban Rock aus Graz

Ansa Sauermann – Singer-Songwriter aus Dresden/Wien

Viech – kraftvoller Pop aus Wien

Hier kann man den Live-Stream nachsehen: <https://www.youtube.com/watch?v=Vvefne89AfY>

Das Spendenkonto bleibt noch zwei Wochen offen:

Evangelische Jugend Steiermark
Steiermärkische Sparkasse
BIC: STSPAT2G
IBAN: AT32 2081 5000 0013 1383

Am Abend waren insgesamt 150 Leute vor Ort und einige haben den hochprofessionellen Livestream der Firma Convent mitverfolgt. Die vier Band Franz, Ansa Sauermann, Rote Augen und Viech haben auf Gagen verzichtet, damit so viel wie möglich weitergegeben werden kann.

Ein riesige DANKE an alle die vor Ort mitgeholfen haben!



Foto: Gerd Neuhold auf d. Bild v.l.n.r. Erich Hohl, Dominik Knes, Anton Tauschmann, Michael Axmann und Wolfgang Rehner